

MIRAMAS CYCLOTOURISME

Numéro fédéral: 1056 Siège social: Gymnase Concorde, Bd du 14 juillet, 13140 Miramas



Correspondant: Mr SICCARDI, Chemin de Guimbaud, 13140 MIRAMAS

Tel: 06 64 66 42 15 Email: jo.siccardi@bbox.fr **Site Internet:** www.miramascyclotourisme.com

ASSEMBLEE GENERALE

25 Novembre 2023

Effectif total: 50

Présents: 45

Excusés: 5

Je remercie les personnalités présentes qui ont répondu à notre invitation :

Mr Marchési Eric : Elu délégué à la ville sportive et aux équipements

Mr Confais Bruno Président du CO.DEP

Mme Rouby Isabelle représentante de l'O.M.S

Mr Lalande François Président de Fos

Mr Natonek Jacques Président du R.O.C

Excusés: Mr Bellini Président du CO.REG, Mr Macia Président d'Istres, Mr René Bonnet Président d'Entressen

Je tiens à remercier tout d'abord la municipalité qui nous soutient financièrement et nous permet d'utiliser les installations pour le bon fonctionnement de notre association ainsi que l'O.M.S pour tous les conseils prodigués et les différents matériels mis à disposition.

Un grand remerciement également à tous les membres du comité directeur qui se s'investissent toute l'année pour faire vivre ce club, auxquels j'ajouterai Patrice Desauges qui anime notre site ainsi que les cyclos et leurs épouses qui participent activement à nos organisations.

Nous souhaitons la bienvenue à deux nouveaux venus :Jean Paul VARIN venu de Marseille s'établir à Miramas dont le bénévolat est sa seconde nature et Michel PROC d'Entressen qui trouvait son coin un peu trop plat pour faire du V.T.T

Dans un registre hélas moins réjouissant nous n'oublierons pas tous nos compagnons disparus cette année et en particulier notre ami Norbert SALLEBENT qui s'est investi dans le comité directeur pendant de longues années en tant responsable sécurité.

RAPPORT MORAL

Je commencerai ce rapport moral par un historique de notre discipline qui a pris sa forme officielle il y a tout juste un siècle (8.12.1923). Issue de la fusion de nombreuses sociétés, sa dénomination originelle fut : Fédération Française des Sociétés de Cyclotourisme. C'est Gaston Clément qui en est à l'origine et par là même le premier Président. Il fonda également l'Audax Club Parisien qui organise entre autre le Paris- Brest-Paris. Mais c'est le 2 Mai 1945 que naissait la nouvelle appellation que nous connaissons aujourd'hui : Fédération Française de Cyclotourisme. A Gaston Clément, organisateur ardent et clairvoyant, promoteur du cyclotourisme qu'il développe avec un enthousiasme sans faille dans tout l'hexagone et bien au-delà, on peut lui associer cet autre personnage qui s'est investi tout autant à la même époque, ce Pernois d'origine, ville qui abrite un musée à sa mémoire a été un véritable catalyseur pour la santé, l'environnement et les voyages à vélo, j'ai cité Paul de Vivie dit « Vélocio » créant en 1888 le néologisme CYCLOTOURISME.

Je pense qu'il est utile de rappeler nos origines et en particulier les noms de ceux qui ont initié cet élan fédérateur qui perdure depuis. Nous savons tous, qu'après la disparition, nous tombons très vite dans l'oubli, mais nos consciences collectives doivent permettre ces hommages qui honorent la mémoire de ceux qui ont tant donné pour une bonne cause. Evidemment qu'au début du siècle dernier c'était le moyen de locomotion par excellence, il n'est qu'à voir les photos des premiers congés payés et tous ces Français sur leur bicyclette, l'automobile n'en était encore qu'à ses balbutiements et donc non accessible à tous ; mais encore fallait-il des hommes de bonne volonté pour asseoir notre discipline.

Cet esprit de famille, ce bien commun qui est le notre me fait penser à cette citation de l'écrivain , philosophe Ernest Renan au 19ème siècle quand il disait ce qu'était un peuple et que l'on pourrait aisément s'approprier tant elle coïncide avec cette mentalité, cette convivialité qui prévalent dans notre activité : « Avoir des gloires communes dans le passé, une volonté commune dans le présent, avoir fait de belles choses ensemble, vouloir en faire encore, voilà ce qu'il faut pour être un peuple »

Plus modestement, je suis fier de fêter le 50^{ème} anniversaire de notre club dont je ferai également l'historique à l'issue de cette Assemblée Générale. Vous voyez que cette année est bien particulière sur ce plan-là, mais aussi c'est la première année pleine après trois saisons tronquées. Notre calendrier régional a presque repris toutes ses couleurs et le national rayonne avec entre-autre la Semaine Fédérale, le Paris-Brest- Paris où le Tour de France. Nous sommes dans une dynamique qui touche un grand nombre d'entre nous mais la difficulté est de fédérer tous ces pratiquants au sein de nos structures. Ce n'est pas faute d'investissement, aussi bien dans les clubs, dans les infrastructures que sur la mécanique qui facilite aujourd'hui grandement les déplacements mais il faut rompre les réticences et les individualismes qui prédominent dans l'esprit de beaucoup de cyclotouristes. Le certificat médical qui pouvait provoquer un frein suite à des rendez-vous médicaux fastidieux ne sera plus demandé en 2024, peut-être verrons-nous arriver de nouveaux adeptes !!!! De plus nous avons les Jeux Olympiques qui frappent à notre porte avec Miramas labélisée TERRE de JEUX et un mois de mai 2024 qui restera historique. Jugez plutôt: le Dimanche 12 Mai nous aurons le privilège de voir passer la Flamme Olympique et le Samedi 25 Mai le Grand Départ de la manifestation ENSEMBLE à VELO à PARIS pour un parcours de 800km en 7 étapes qui réunira dans la capitale les participants de toutes les régions de France. Cécile Pain représentera notre club comme elle l'a déjà fait à Strasbourg 2016 et Toulouse 2021.

Approuvé à l'unanimité

Le Président : Mr Siccardi Le Secrétaire : Mr Poussel

RAPPORT D'ACTIVITE

3 Décembre 2022

Comme chaque année depuis la création du TELETHON (35ans, 1987) nous nous sommes réunis pour une balade conviviale ce qui a permis une collecte de 175 Euros qui a été remise aux organisateurs avant le départ sur la place Jourdan.

21 Janvier 2023

Assemblée Générale du Comité Départementale à Pélissanne où Alain Poussel a pris la parole pour expliquer aux dirigeants présents les nouvelles règles de la Coupe de Provence dénommé Challenge Sud.

18 Février 2023

Assemblée Générale du Comité Régional Région Sud à Aix en Provence. Une mise au point particulière a été faite sur les Vélos à Assistance Electrique en insistant sur les conséquences engendrées par un débridage de celui-ci. Premièrement toutes les pièces du vélo ne sont pas faites pour résister à des vitesses trop supérieurs à 25km/h, d'où une garantie éventuelle qui devient obsolète, deuxièmement, en cas d'accident à des vitesses excessives avérées l'assureur peut avoir quelques réticences sur la couverture des biens et des personnes. A bon entendeur salut !!!

8 Avril 2023

Participation à la fête du sport organisée par la Municipalité et l'O.M.S au Stadium Miramas Métropole. Une véritable réussite où 31 associations et 250 bénévoles étaient présents pour accueillir plus de 4000 personnes dont 800 enfants venus s'essayer sur les divers ateliers proposés.

8 au 10 Avril 2023

Pâques en Provence à Brantes dans le pays de Sault

21 Mai 2023

Notre Concentration a été annulée par la sous-préfecture d'Istres suite au meeting aérien de la Patrouille de France à Salon sur lequel elle souhaitait concentrer tous les moyens de secours. Cela fut presque un mal pour un bien car les conditions météorologiques ce jour là nous auraient contraint de l'annuler. Espérons un temps plus favorable pour le 19 Mai 2024.

3 au 10 Juin 2023

Semaine cyclotouristique en Auvergne au lieu-dit Ardes sur Couze. 33 participants dont 17 cyclos où vététistes. J'invite ceux qui ne l'auraient pas encore fait à lire le compte rendu et voir les photos que vous trouverez sur notre site toujours bien tenu par notre collègue Patrice Desauges.

14 juin 2023

Cyclosportive l'Ardéchoise : 4 participants : Claude Charpenay, Serge Knemp, Jacques Portal et Sergio Bechelli. 110 km sur un parcours rêvé pour les cyclos !

27, 28 et 29 Juin

Sortie dans le Tarn chez l'hôtelier au grand cœur doublé d'un bourreau satanique à l'image de l'auberge de Peyrebelle, lui à l'art de vous attirer sournoisement en vous faisant miroiter tous les attraits de sa région mais en 3 jours il se transforme en véritable tyran sur des routes « imbuvables » qu'il recherche à longueur d'année en prétextant.... des parties de pêche! Vous avez tous reconnu notre ami Patrick Mira. Il est bien connu que les Français ont la mémoire courte, et bien cette année il a réussi à torturer encore 6 pigeons tous heureux des bienfaits de ses thérapies redoutables!!! Il faut dire que le repas proposé le dernier jour à le privilège de l'absoudre de tous ses chemins de croix imposés.

Hervé Goirand, Bernard Dardennes, Marc Curelli, , Serge Knemp, Claude Charpenay et Jacques Portal

A noter qu'en ce mois de JUIN Jacques Portalet ,Serge Knemp ont réalisé le grand schlem : Auvergne, Ardèche, Tarn

23 au 30 Juillet 2023

Semaine Fédérale à Pont à Mousson dans le département de la Meurthe et Moselle en Lorraine. Il est à souligner la présence devenue endémique de Patricia et Michel Prodon depuis plus de 20 ans parmi les 5500 participants présents cette année. Ce rassemblement, le plus grand de ce type en Europe a eu lieu la première fois en 1927 à Castellane dans le Var, et même s'il a subi une interruption entre 1933 et 1945 elle perdure depuis. En 2024 c'est la ville de Roanne dans la Loire qui accueillera les participants. Patricia et Michel sont déjà dans les starting-block !!!

20 au 24 Août 2024

Un « monument » parmi les manifestations de cyclotourisme PARIS-BREST-PARIS 1200km. A l'origine (1891) réservé aux seuls professionnels à un rythme décennal, le vainqueur en fut Charles Terront, embauché par les frères MICHELIN pour promouvoir leur toute nouvelle invention : le pneumatique démontable, cette victoire apporta un succès commercial extraordinaire à la marque. Cette épreuve est depuis les années 1960 réservée aux cyclotouristes tous les 4 ans. Après un tour de France dans des conditions abominables en 2021, Dominique Pain s'est lancé ce défit avec brio cette année et a effectué la distance en 86h30mn. Il est à noter que la participation est conditionnée à une préparation rigoureuse sur 200, 300, 400 et 600km avec un délai exigé sur chaque distance. Je rappellerai également que 6 cyclos du club avaient déjà inscrit cette folle aventure à leur palmarès, il s'agit de : Alain Sabatier, Guy Bermond, Bernard Viannes, Honoré Granoux ainsi que Patricia et Michel Prodon !!! Un GRAND BRAVO à eux n'est qu'un simple euphémisme !

3 Septembre 2023

Participation à la fête des associations par une journée magnifique mais pas très prolifique en terme de candidats.

7 Octobre 2023 VIVONS VELO le « PASTEURDON »

Nous pouvons nous réjouir d'une journée magnifique où nombre de cylos (50) sont venus avec la famille ou des amis. Cette simple participation demandant un petit effort physique bien agréable aura permis un don de 1000 Euros pour les chercheurs de l'INSTITUT PASTEUR.

Pendant la saison participation aux différentes concentrations du calendrier régional dont Pierre vous donnera les résultats.

5 sorties à la journée ont été programmées :

9 Mars: Les Alpilles repas à Chateaurenard. 9 Participants

13 Avril: Les Côtes du Ventoux repas à Vaison la Romaine. 16 Participants

4 Mai: le Haut Var repas à Ginasservis. 12 Participants

3 Septembre: Le Luberon repas à Céreste. 10 Participants

12 Octobre: Le Comtat Venaissin repas à Malemort du Comtat 11 Participants

Je n'oublierai pas quelques initiatives individuelles de certains qui sont allés respirer l'air des cimes comme Roger Gadayan sur le Galibier ou Bernard Cometto sur le col Agnel ainsi que Dominique Pain qui a multiplié des sorties de préparation sur le Ventoux et dans le Tarn. Bernard Dardennes, ce cyclo aux multiples facettes a fait briller notre maillot sur de multiples sorties VTT et Gravel dans tous les coins de France, la dernière en date le 29 octobre à Tuchan dans l'Aude 73km et 1700m de dénivelé.

Les Vététistes eux-mêmes très actifs emmenés par Jeannot Grougnard, Bernard Mazel et Salvador Roman ont varié leurs sorties pour rompre la monotonie des circuits locaux.

Approuvé à l'unanimité

<u>Le Président</u> <u>Le secrétaire</u>

SICCARDI B. POUSSEL A.